

Pressemitteilung

17.03.2023

## **Partnerverein lockt mit attraktivem Veranstaltungsprogramm**

**Der Verein „Partner für den Landkreis Schwandorf“ stellt bei der Mitgliederversammlung sein neues Jahresprogramm für 2023 vor**

**Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Vereins „Partner für den Landkreis Schwandorf“ stellt der Vorsitzende Alois Hagl im Beisein des Landrats und Vorstandsmitglieds Thomas Ebeling sowie zahlreichen Vereinsmitgliedern das Veranstaltungsprogramm für das Jahr 2023. Dabei verkündet er bei der Landkreis-Rallye AufgePASSt auch eine Neuerung.**

Vorsitzender Alois Hagl beleuchtete in seinem Bericht die Vereinsaktivitäten im letzten Jahr. Er zeigte sich sichtlich froh darüber, dass mit dem Landkreislauf 2022 von Weiding im Landkreisosten nach Nittenau erstmals wieder die größte Sportveranstaltung im Landkreis Schwandorf stattfinden konnte, nachdem der Lauf in den beiden Jahren zuvor aufgrund der Pandemie abgesagt werden musste. Hagl zeigte sich zuversichtlich, dass der Landkreislauf 2023 auch wieder ein großer Erfolg werden wird und dankte schon jetzt allen Sportlerinnen und Sportlern sowie allen Ehrenamtlichen – von den Streckenhelfern und Betreuern der Wechselstationen, als auch den Einsatzkräften der Polizei und der Rettungsorganisationen, welche für die Sicherheit der Läufer sorgen.

Zudem blickte er auf die beiden Wirtschaftsfrühstücke zurück. Die Netzwerkveranstaltungen lockten im Frühjahr zahlreiche Interessierte zur Läpple Automotive GmbH nach Teublitz und im Herbst zur Netto Marken-Discount Stiftung & Co. KG nach Pon-

holz. Auch dieses Jahr wird man dieses Format wieder aufgreifen – welche Unternehmen in diesem Jahr allerdings als Gastgeber fungieren, wollte der Vorsitzende noch nicht final offenlegen.

Um den Landkreis in all seinen Facetten besser kennenzulernen, wurde von den Partnern des Landkreises Schwandorf einst der Veranstaltungskalender AufgePASSt ins Leben gerufen. In diesem Jahr wurden im gesamten Landkreis tropfenförmige Pins an 30 neuen und verschiedenen Sehenswürdigkeiten und Freizeithighlights aufgestellt, die es zu entdecken gilt. Ziel ist es, die Teilnehmer aus nah und fern an ausgewählte, besondere oder spannende und vielleicht für manchen Menschen sogar noch unbekannte Plätze des Landkreises zu entführen. Beispielsweise zum Aussichtsturm auf dem Kulm, zur 1000-jährigen Linde bei Grottenthal oder zur Burgruine Frauenstein. Die Teilnahme ist wie in der Vergangenheit analog in Papierform als auch in digitaler Form über ein Smartphone möglich.

Die Premiumveranstaltung des Vereins ist und bleibt der Zukunftspreis. Jedes Jahr im November vergibt eine hochkarätig besetzte Jury den Preis für besondere Projekte und Leistungen in den sich abwechselnden Kategorien Wirtschaft, Bildung, Kultur und Umwelt. Während im letzten Jahr der Preis in der Kategorie Bildung im KMK-Saal der Oberpfalzhalle Schwandorf verliehen wurde, ist 2023 wieder der Kulturbereich am Zug. Bewerbungen können ab Ende Mai beim Partnerverein eingereicht werden. Der Zukunftspreis des Landkreises Schwandorf wird jedes Jahr für besondere Leistungen in den Bereichen Wirtschaft, Kultur, Bildung und Umwelt vom Verein „Partner für den Landkreis Schwandorf“ vergeben. Dadurch sollen Leistungen, die den Landkreis Schwandorf in den genannten Bereichen auf eine besondere Weise bereichern und voranbringen, anerkannt werden. Zudem soll das Bewusstsein für die eigene Region und die Motivation aller Bürger, Unternehmen und Organisationen an der Entwicklung des Landkreises aktiv mitzuarbeiten, gestärkt werden. Bereits zum dritten Mal wurden seit 2010 die besten Bildungsprojekte im Landkreis Schwandorf in der Kategorie Bildung ausgezeichnet.

Bild:

Vorsitzender Alois Hagl (Mitte) bei der Vorstellung des Jahresprogramms 2023  
(Foto: Manuel Lischka)